

Entorno

El paro en el sector de la salud en España aumenta un 1,8% en marzo

Se trata del tercer mes consecutivo que el número de personas del sector de la sanidad que estuvieron en situación de desempleo se elevó, hasta 163.488 trabajadores.

PlantaDoce
12 abr 2021 - 08:50



El paro en salud en España crece, pero cada vez a menor ritmo. **El número de desempleados del sector de la sanidad se elevó un 1,8% en marzo respecto al mes anterior.** La cifra de parados se situó en 163.488 profesionales en el tercer mes de 2021, según los últimos datos del Servicio Público de Empleo Estatal (Sepe).

Por tercer mes consecutivo, el número de personas del sector de la sanidad que estuvieron en situación de desempleo se incrementó, pero a menor ritmo. En febrero, la cifra de desempleados del sector de la salud en España aumentó un 3,8%, mientras que en enero el porcentaje fue del 5%.

En marzo, la cifra de parados se incrementó en 2.426 personas. En los meses precedentes, el número de personas del sector de la sanidad que estuvieron en

PlantaDoce.

situación de desempleo se elevó en cerca de 6.000 profesionales en febrero y 7.383 empleados en enero.

Por actividades, **el sector de la asistencia en establecimientos residenciales fue el que copó un mayor número de desempleados, con 60.819 personas.** El ámbito de actividades de servicios sociales sin alojamiento concentró a 53.391 desempleados.

Por su parte, **las actividades sanitarias tuvieron en marzo a 46.631 personas en situación de desempleo,** mientras que el sector farmacéutico registró 2.647 profesionales desempleados.

El sector de la salud en España cerró 2020 con 147.715 desempleados. Tras el primer trimestre de 2021, la cifra se ha incrementado en más de 15.000 personas. Hasta enero de 2021, el máximo histórico de parados del sector de la sanidad se había registrado en mayo del año pasado, con 151.963 desempleados.

En el conjunto de España, **el paro registrado en el Sepe al finalizar marzo se redujo en 59.149 personas, el tercer mejor dato en marzo en la serie histórica.** El descenso experimentado fue 1,5% en comparación con el mes precedente. El total de personas desempleadas también disminuyó hasta situarse por debajo de los cuatro millones.